

Fuente: The Israel Project

### **Hamas pelea para mantener el cese al fuego**

- **A fines de la semana pasada y y durante el fin de semana, Hamas pelea para mantener el cese al fuego que finalizó con las hostilidades en torno a la Operación Pilar Defensivo.** El grupo, apoyado por Irán instó a otras entidades terroristas palestinas a mantener el cese al fuego e, incluso, envió a sus propios representantes a apartar a los palestinos de la valla de defensa entre la Franja de Gaza e Israel. Los representantes israelíes dejaron en claro que una renovación de los ataques con cohetes por parte de los palestinos disparará la reanudación de las operaciones israelíes, destinadas a degradar el arsenal de armas de Hamas y su infraestructura de comando y control.
- **La inestabilidad desatada por la guerra civil siria- librada como una guerra de tres partes entre los estados sunnitas por un lado, Irán y sus representantes por otro, y los grupos internacionales kurdos en tercer lugar- se extendieron, otra vez, dentro de Israel este fin de semana.** Los disparos del lado sirio (hacia las Alturas del Golan) impactó en un vehículo israelí, y los tiros callejeros entre rebeldes y las fuerzas leales al presidente sirio Bashar al-Assad atravesaron la frontera. Grandes franjas del limite sirio con Israel están dominados por grupos salafistas, incrementando el potenciar de incidentes fronterizos y conflictos.
- **Este domingo, el líder de Hezbollah Hassan Nasrallah, amenazó a civiles israelies con bombardear con “decenas de miles de cohetes”.** Esa amenaza explícita de crímenes de guerra masivos (por parte de la organización terrorista apoyada por Irán, que controla militarmente el sur de Líbano y domina el sistema político del país) es improbable que obtenga una fuerte condena internacional, ni es factible que figure dentro de las consideraciones europeas respecto a si designar al grupo como organización terrorista. El “Jerusalem Post” informó, durante el fin de semana, que la última consideración pondrá en marcha los resultados de la investigación en torno al bombardeo, este verano, de turistas israelíes en Burgas, Bulgaria.
- **Israel puso a prueba con éxito su nuevo y avanzado sistema de defensa anti-misiles, la “Honda de David”.** Fue diseñado para interceptar misiles de mediano a largo alcance, con rangos desde 40 a 300 kilómetros. Suplementará el sistema de corto alcance israelí, Cúpula de Hierro, que tuvo un éxito sin precedentes durante la Operación Pilar Defensivo, de la última semana. La Honda de David está basado en tecnología de radar y otras ya implementadas en Cúpula de Hierro, y se espera que entre en línea hacia 2015.
- **La intriga electoral israelí suspendida breve y entrecortadamente durante la Operación Pilar de Defensa, se reanudó durante el fin de semana.** Miembros del partido Likud del Primer Ministro Benjamin Netanyahu están votando hoy, en un segundo día de primarias, para determinar la lista de candidatos de cara a las elecciones del 22 de enero, con resultados esperables, esta tarde, a las 3 PM hora local de Washington DC. Mientras tanto, el Ministro de Defensa isarelí Ehud Barak anunció su retiro de la polítca, habiendo servido como Primer Ministro, Ministro de RREE y Jefe del Staff de las Fuerzas de Defensa de Israel. Se espera que el partido

Likud de Netanyahu gane, con amplitud, las próximas elecciones y que incremente su margen de victoria si el cese al fuego, que puso fin a la Operación Pilar Defensivo, se sostiene hasta fines de enero.